



## Monitored Hygiene to protect your health!

Dear Guests,

Your personal health and well-being is our top priority. Therefore, we provide only high-quality textiles to you which have been prepared by using environmentally friendly and hygienic processes.

We work with a commercial laundry that uses the latest technology and optimum quantities of water, energy and detergents. You can be assured a perfect result with each wash cycle – and help protect our natural resources at the same time.

Our partner laundry has been awarded the RAL Quality Certification Mark 992 (RAL Mark) for professional textile services.

## Überwachte Hygiene, um Ihre Gesundheit zu schützen!

Lieber Gast des Hauses,

Ihre persönliche Gesundheit und Ihr Wohlbefinden hat für uns oberste Priorität. Wir versorgen Sie deshalb mit hochwertigen Textilien, die umweltschonend und hygienisch aufbereitet werden.

Wir arbeiten mit einer gewerblichen Wäscherei zusammen, die modernste Technik einsetzt sowie optimale Dosierung von Wasser, Wärme und Waschmittel. Dadurch wird bei jedem Waschgang ein perfektes Ergebnis erreicht – und dabei die natürlichen Ressourcen geschont.

Unsere Partnerwäscherei wird hierfür mit dem RAL-Gütezeichen 992 für sachgemäße Wäschepflege ausgezeichnet.



### Wofür steht das RAL-Gütezeichen?

RAL-Gütezeichen werden von einer Gütegemeinschaft, die über die Einhaltung der Vorgaben zu Hygiene und Qualität wacht, vergeben ([www.waeschereien.de](http://www.waeschereien.de)).

### What does the RAL Mark stand for?

RAL quality certification marks are granted exclusively by a German certification association which monitors compliance with hygiene and quality requirements ([www.quality-laundry.com](http://www.quality-laundry.com)).



CONTACT:



Wäsche-Perle AG  
Kammisstrasse 11  
3800 Interlaken

manuniphotocase.de